

Kinder aus Oberhausen helfen kranken Kindern im Krieg in der Ukraine



Viele Kinder, Jugendliche, Eltern, Lehrer und Erzieher sind im Netzwerk mit Oberhausen hilft e.V. aktiv, um Gelder für die Hilfen für die Kinder in Saporishja zusammenzubringen.

Hierbei fungiert der gemeinnützige Verein als Netzwerker, um Kräfte zu bündeln, Menschen zusammenzuführen sowie die Unterstützung eins zu eins ankommen zu lassen.

Auf vielfältige Weise und mit dem Verständnis über Grenzen hinaus helfen zu wollen werden viele kleine Bausteine zusammengeführt. Kuchenverkauf in Schulen, Packen von Weihnachtspäckchen von Kita-Kindern mit kleinen Geschenken, Süßigkeiten und selbstgemalten Bildern oder die Unterstützung von Schülern und Eltern für die Tipp-Kick-Aktion. Die Tipp-Kick Spiele werden durch Spendenaufrufe an Schulen finanziert.

Alle Aktionen werden von Kindern und Jugendlichen mitgetragen, damit Kinder in der Ukraine im Krieg ein positives Zeichen der echten Solidarität erhalten.

Warme Kleidung, Winterschuhe, Lebensmittel, Babynahrung, Medikamente, usw., werden auch angeschafft und von unserem Partner vor Ort, der Gesellschaft "Saporishja - Oberhausen" an bedürftige Kinder, Kinderkrankenhäuser und Waisenhäuser verteilt.

Ein grosser Kostenfaktor ist der Transport von Deutschland per LKW, derzeit wird der 20. LKW vorbereitet. Insgesamt wurden bereits 190 Tonnen auf die Reise gebracht.